

DÍA DE LA NO VIOLENCIA Y DE LA PAZ

¡ VIVA LA PAZ !

Con la lectura de este manifiesto terminábamos la celebración del Día de la No violencia y la paz que este curso hemos querido dedicar a la interculturalidad. Tenemos compañeros de otras partes del mundo y hemos querido que ellos fueran los protagonistas; que nos dieran a conocer sus costumbres, sus cuentos, sus productos, su cultura.

Para ello hemos organizado

una exposición con todas las cosas que sus familias nos han traído: trajes regionales, comida, bebidas, monedas, instrumentos musicales, elementos religiosos... Esta exposición la han podido visitar toda la Comunidad Escolar y creemos que ha sido un éxito, porque creíamos que íbamos a tener pocas cosas y, al final, estábamos casi sin espacio para poner todo.

Estos compañeros de otros lugares pasaron por las aulas para contarnos cuentos de sus

países, porque queríamos enlazarlo con el Plan de Lectura.

Para terminar, todos salimos al patio donde escuchamos el manifiesto, poesías y canciones por la Paz mientras estos compañeros estaban en el centro del patio sujetando entre todos una gran bola del mundo que habíamos hecho con las banderas de todos los países, como símbolo de que entre todos podemos hacer un mundo mejor.



VISITAMOS "EL NORTE DE CASTILLA"

El día 10 de noviembre los alumnos de 3º y 4º visitamos el periódico "El Norte de Castilla", dentro de los objetivos que se han marcado en el Plan de Lectura de conocer bibliotecas, editoriales de periódico....

En el hall de entrada pudimos contemplar una antigua máquina de impresión.

Después, en la sala de conferencias, nos hablaron de las dependencias que íbamos a visitar así como ciertos detalles del periódico:

" Sus distintas ediciones: Valladolid, Segovia, Palencia, Zamora y otra para el resto de la Comunidad.

" Su antigüedad: tiene 150 años.

" Momento de elaboración: por la noche.

" Cantidad diaria y otras curiosidades.

A continuación pasamos por sus distintas salas: redacción, impresión y almacén donde se nos fueron dando las correspondientes explicaciones.

En redacción vimos las dis-

tintas secciones donde abundaban los ordenadores y nos explicaron las distintas fuentes de las noticias.

En impresión vimos cómo mediante máquinas en cadena se hacía la parte física del periódico. ¡Qué ruido!

En el almacén nos impresionaron los grandes rollos de papel apilados. Vienen de Noruega, Finlandia y Canadá, principalmente.

Finalmente nos obsequiaron con un ejemplar del periódico del día. (Alumnos de 3º)

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"

C.E.I.P " MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

Pág5

EL RINCÓN DE LOS "PEQUES"

Os saludamos a todos desde "EL RINCÓN DE LOS PEQUES".

Los más pequeños del cole vamos a contaros algunas de nuestras noticias:

En Otoño se hizo la castañada. Vinieron las abuelas del Aula de Mayores y allí, en el patio, las encontramos atizando la estufa, cortando y calentando nuestras castañas. Salimos juntos a compartirlas, hicimos un cucurucho y todo lleno de castañas lo llevamos a casa para invitar a los papás.

¡Qué suerte tenemos! En nuestro cole hay niños que han llegado de otros países. Juntos organizamos una exposición y compartieron con nosotros sus costumbres, su cultura, sus leyendas... Luego vinieron a contarnos cómo habían llegado a nuestro país y comprobamos que, aunque seamos de diferente raza, origen, lengua o creencias, somos capaces de emocionarnos con una misma historia.

También tuvimos la oportunidad de aprender sobre sabores y aromas de las cosas

que más nos gustan, en un Taller de Consumo de la Diputación.

En Primavera hicimos la



siembra: tierra, semillas, agua y lo ponemos al sol. Todos los días acordarse de regarlas y pasadas dos semanas, ¡sorpresa!, ya han salido las plan-



tas con sus tallos, sus raíces y sus hojas.

Y además hemos visto cre-

cer a los gusanos de seda: la salida del huevo, realizar el capullo y salir transformados en mariposas. ¡Qué gordos y qué feos!

Los papás y mamás también participan en el cole:

- Cuando es nuestro cumpleaños vienen a contar a los amigos nuestro cuento preferido, escuchamos y nos sentimos muy orgullosos de nuestros padres. ¡Nos gusta tanto que vengan!

- Otros papás han explicado su oficio, dónde trabajan, nos enseñaron sus herramientas y el uniforme. Con ellos hemos jugado a ser mayores.

- También una familia nos consiguió una visita a su lugar de trabajo: la fábrica de Lauki. Vimos cómo viajaba, en la cadena, la leche hasta envasarla en botellas y cajas, para luego llevarla en camiones cerca de nuestras casas. Pero lo mejor llegó después: Indiana Bill con sus bolas, toboganes, karaoke,

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"

C.E.I.P "MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

Pág6

EL RINCÓN DE LOS "PEQUES"

colchonetas...A las profes les pedimos repetir otra vez.

- Y en Carnavales unas madres generosas nos trajeron unos postres para chuparse los dedos: hojuelas y torrijas. ¡Qué ricas!

- Y nos ayudaron en más cosas: adornos para el cole en Navidad, hacer los disfraces, traer nuestras mascotas...

Y colorín , colorado, esta historia no ha acabado... Nos encontraremos el próximo año con nuevas noticias.



UN PROYECTO, UNA AVENTURA:

" Yo te cuento, tú me cuentas, los libros nos cuentan...".

PLAN DE FOMENTO A LA LECTURA.

Más que un proyecto, leer es una aventura, como la que emprendemos al levantarnos cada día. Al principio cuesta, necesitamos un esfuerzo, trazar una rutina, pero luego nos engancha, nos arrastra a la sorpresa, como la vida misma. No, mucho mejor. Los libros nos acercan a la magia, a la emoción de conocer otros lugares y experimentar sentimientos hasta entonces desconocidos.

Yo te cuento a ti, mi hijo, mi alumno, mi pequeño, para que descubras nuevos mundos y disfrutes... y disfrutemos juntos.

Tú me cuentas y yo comprendo que se ha despertado tu imaginación y que buscas el encuentro con historias, personajes y acontecimientos.

Los libros nos cuentan, tienen vida por sí mismos. Ya tú solo vas buscando, los eliges, los descifras, adivinas, explicas lo aprendido y... los pasas a otro amigo.

¿Mereció la pena el esfuerzo del camino?

M^a Ángeles



REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"

C.E.I.P " MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

Pág7

FESTIVAL DE NAVIDAD.

Otro año más, el día 23 de diciembre toda la Comunidad Educativa nos hemos reunido para celebrar la Navidad en nuestro Centro.

Durante los días anteriores el AMPA ha estado decorando el escenario para que todo estuviera dispuesto para la fiesta.

Nosotros llevábamos mucho tiempo ensayando las actuaciones bajo la coordinación de Ana, la "profe" de música, y con

Como cada año el Colegio va haciéndose más grande, el Polideportivo estaba lleno y los nervios de los "artistas" iban creciendo por momentos.

Pero en cuanto nuestras compañeras que se han encargado de la presentación subieron al escenario, todos nos hemos dedicado a pasármolo bien y a aplaudir a los demás compañeros.

Este año ha habido mucha variedad en las actuaciones: hemos tenido obras de teatro: "Todos a Belén", "Viva diciembre" y "Transplante de corazón"; villancicos dramatizados: "El abeto está vacío", "Burrito sabanero", "Zapatos de nieve", "Un belén de fantasía", "We Wish you a merry christmas"; dos bailes: "Lei lo lai lo" y "



la ayuda de todos los maestros del Colegio. Hemos ensayado mucho porque, aunque no somos profesionales de esto, queremos que salga bien y poder dedicárselo a todas nuestras familias y a toda la Comunidad Educativa.



"Jingle Bells" y los compañeros y compañeras de segundo nos hicieron bailar a todos con "Todos preparados", una recopilación de canciones que hicieron las delicias de nuestros padres y abuelos porque eran canciones que todos ellos habían cantado y bailado cuando eran un poco más jóvenes. En fin, todos pasamos un buen rato.

Y, después del trabajo bien hecho, tocaba reponer fuerzas. Por eso cada curso se fue a su aula a disfrutar de un aperitivo de dulces típicos navideños que todos habíamos llevado para compartir con los demás. Y mientras dábamos cuenta de los dulces, visitó a cada curso Papá Noel que dio una bolsa de caramelos a cada niño.

Por último todos nos despedimos y comenzábamos las deseadas vacaciones con la ilusión puesta en Papá Noel y en la visita de los Reyes Magos.

Todo esto cada año es posible gracias al trabajo de nuestros "profes" y a la colaboración del AMPA y del Ayuntamiento.

¡ Gracias a todos !

Omar y Daniel García



REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"

C.E.I.P " MELQUIADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

Pág8